

## Endesa cambiará los contadores de la luz a 13 millones de hogares

África Semprún / Rubén Esteller

14/07/2009 - 8:28



¡Se acabaron los contadores tradicionales!... Pero sólo si es usted cliente de Endesa. La compañía energética cambiará los 13 millones de medidores del consumo eléctrico que tienen distribuidos en los hogares españoles por unos nuevos dispositivos de alta tecnología antes de 2015.

La instalación de los nuevos contadores, basados en el modelo desarrollado por Enel, acabará con las visitas y los incómodos errores de la lectura bimensual de la luz. La implantación de los contadores eléctricos empezará a finales de año en Barcelona y Sevilla a modo de prueba. **Unas 25.000 familias harán las veces de conejillos de indias para el proyecto**, con el que se experimentará entre febrero y junio de 2010.

Con este primer ensayo general, Endesa pretende analizar el funcionamiento de las instalaciones y de la red para así poder contar con un margen de maniobra que permita subsanar los fallos que pudieran surgir. Una vez depurados los posibles errores, empezará la implantación masiva en el resto de España en octubre del año que viene.

En cuanto a la instalación, ésta se lleva a cabo sin obras ya que, al ser un módulo, el técnico encargado sólo tendrá que cambiar el viejo aparato por el nuevo, evitando cualquier molestia al cliente. El *plan Cervantes*, nombre con el que ha sido bautizado el programa que está previsto que hoy se presente, **supondrá una cuarta parte de las sinergias que Enel y Endesa esperaban conseguir de la fusión.**

En concreto, la aplicación de la tecnología y experiencia en el campo de los contadores inteligentes de la compañía italiana ha supuesto un ahorro de 200 millones de euros del total de la inversión inicial en I+D+i planteada por Endesa.

Más información en el diario *elEconomista*, en su quiosco por 1,2 euros.